

三十四歳の頃からマラソンを始めました。走り始めたきっかけは太りすぎたためです。毎日走つてしまふ「不思議な」といふ段々にタイムが良くなつてくる。そうすると大会に出たくなつてくる。で現在まで続いています。

生き生きと生活していると、  
ストレスはありませんか？

なし！

きつぱりと答える社長さん！

スタッフ一同納得。

がいいしね。

悩んだところで何ともなりないことは、最初から悩まない方

なのです。他にもゴルフやボウリング・スキー・自転車とあるある…とても書ききれません。

今日は貴重なお話、大変ありがとうございました。

何をお話されても笑顔が絶えない会長さん。(A.M.)

私たちも大先輩の会長さんを見習つて、これから的人生、何事も前向きに笑顔で「ゴー！」

と満面の笑顔…

田沢湖マラソンや青梅マラソン。ハワイのホノルルマラソンにも何回か出場しましたよ。

グランドゴルフもとにかく研究します。毎日の練習の反省を書くんですよ。メモ書きでいっぱいになります。その結果、自分のスタンスを決めてから楽しむようにしています。

田代が何者かで、どういった人物かは、この段落では明確に記載されていません。しかし、前文で田代が「マイからモーターへ代わるとラジオ店がレコードを扱うようになりましたね。今ではレコードがCDやMDに変わりましたし」と述べています。

奥様が隣で、「努力家です。考  
えが何事も前向きなのです」  
とおっしゃいました。



—ファイル14—

有限会社  
**佐々木時計店**

横手市四日町3-1  
TEL.32-0507 FAX.33-2460

創業】  
1895年4月  
【資本金】  
300万円  
【従業員数】  
2名  
【営業時間】  
13:30~18:30  
【定休日】  
第1、3木曜日  
【取扱品】  
時計、メガネ、  
宝飾品



いつお会いしても「(＼＼＼＼＼)」笑顔の絶えない会長さん。現役を退かれても、瞳を輝かせいいきさいっているその訳は? 今回は(有)佐々木時計店さんをお訪ねしました。

その当時、横手では時計・レコード店が三軒しかなかったので、レコード店は独占事業でしたね。レコード会社と契約していない

お店に入ると社長さんが会長さんに取り次いで下さいました早速二階へ通していただいた会長さんのあの笑顔に会えました。スタッフとも顔見知りのためた。スタッフとも顔見知りのためた。スタッフとも顔見知りのためた。和気藹々の中で取扱い開始です。

と販売できませんでしたから。  
昔を懐かしんでいるご様子  
会長さんは何代目なのでしょ  
うか。

今は時計や眼鏡が主のようですが、以前はレコードも扱つておられましたよね。お店の名前も確かにレコード店だったと記憶しておりますが。

そうそう、佐々木時計レコード店でしたよ。

私は三代目です。創業が明治二十六年で羽後銀行（現在の北都銀行）さんと一緒に年ですよ。戦前は時計なんて限られた人しか持たない時代だったし、先代は雑貨なんかも扱っていたようです。のどかだったと思いますよ。商売も今とは大きく違いますからね。

昔はレコードを回す蓄音機がゼンマイで動いていたんですよ。蓄音機の修理はゼンマイを直せないと扱えないのです。

だから時計の修理、つまりゼンマイの修理ができる時計店がレコードを扱っていた訳です。

その当時は文政時代で、汽車に乗って、リュックを背負って仕入れてくる時代でした。車が入ってくるとすぐに売れてしまったし、時計も仕入れてくると全部売り切れる時代でした。

なるほど。

難儀しても楽しい商売だつた  
訳ですね。

